



Albert Nguidjol n'est pas resté insensible à ce qui convient d'être appelée affaire Patrice Nganang. C'est relatif à la sortie dite « controversée » d'Achile Mbembe que cet ancien joueur et administrateur du football camerounais s'est invité dans l'affaire.

L'ancien international camerounais aujourd'hui basé aux États Unis s'insurge contre la sortie de l'écrivain camerounais Achille Mbembe sur l'arrestation de l'activiste Patrice Nganang.

Selon lui, la sortie d'Achille Mbembe est perçue comme un « pétard » dont l'explosion n'atteindra pas la cible.

« La sortie de Achille Mbembe est un pétard mouillé dont l'explosion n'atteindra certainement pas le spectre escompté », déclare-t-il.

Cet ancien Secrétaire Général adjoint de la Fécafoot pense qu'on ne doit pas tirer sur un confrère ou même un ennemi qui est situation de détresse.

« je voudrais bien dire au frère Achille Mbembe que l'on ne tire pas à boulets rouges sur un frère, un confrère et même sur un ennemi qui est en prison, car ceci peut friser de la jalousie, de l'animosité, de la vengeance, de la rancune et pourquoi pas de la lâcheté », ajoute-t-il.

Pour finir, à l'ancien lion indomptable de rappeler à Achille Mbembe qu'il n'y a pas de petites universités aux États-Unis.

« Il n'y a pas de petites universités aux États-Unis, une autre épreuve irréfutable du tir groupé dont Nganang que je n'ai jamais vu, est victime...dommage pour le Cameroun et ses intellos » conclut-il.